

=第23号=

発行:2005年11月1日

編集:立命館大学応化会事務局
編集責任者:北尾舒彦

〒525-8577

滋賀県草津市野路東1-1-1

立命館大学応用化学系事務室

TEL. 077-561-2658

FAX. 077-561-2659

e-mail oukakai@st.ritsumei.ac.jp

Rits 応化会ニュース

立命館大学

近況報告

応用化学系前期学系長 小堤和彦



応化会会員の皆様には、お元気でお過ごしのこととお喜び申し上げます。

本二〇〇五年度は、応用化学科では学則定員八〇名に対して一〇一名の入学者を迎えて、ここ数年では際立った入学者であり、あわただしいスタートとなりました。

応用化学科では松田十四夫先生が三月末で定年退職になられました。四年間、応用化学科で教鞭を取っておりました。また、情報理工学部生命情報学科で、情報理工学部の四専攻があり、二〇〇三年度までは理工学

部生物工学科に在籍されておられた菊池正和先生も三月末で定年退職になられました。菊池先生も特別任用教授として応用化学系の講義をご担当いたしております。

四月より笠原賢洋先生を東京農工大学より応用化学生物工学科へお迎えいたしました。これまで化学生物工学科にはなかつた植物分子生物学という分野での笠原先生のご活躍をご期待ください。

本二〇〇六年度は、応用化学科では学則定員九五名に対して一二三名、化学生物工学科では学則定員八〇名に対して一〇一名の入学者を迎え、ここ数年では際立った入学者であり、あわただしいスタートとなりました。

応用化学科では松田十四夫先生が三月末で定年退職になられました。四年間、応用化学科で教鞭を取っておりました。また、情報理工学部生命情報学科で、情報理工学部の四専攻があり、二〇〇三年度までは理工学

部生物工学科に在籍されておられた菊池正和先生も三月末で定年退職になられました。菊池先生も特別任用教授として応用化学系の講義をご担当いたしております。

四月より笠原賢洋先生を東京農工大学より応用化学生物工学科へお迎えいたしました。これまで化学生物工学科にはなかつた植物分子生物学という分野での笠原先生のご活躍をご期待ください。

応用化学系はそのうち物質理工学専攻と環境社会工学専攻にかかわってまいりました。博士課程前期課程ではこれら四専攻を基礎理工学専攻、創造理工学専攻、情報理工学専攻の三専攻に再編し、応用化学系は創造理工学専攻の中に設置される応用化学コースで研究・ドバンドストプログラムが検討され教育を担当することになっており、これまで。本年度、応用化学系では多数の入学者を迎えたが、

理工学専攻の三専攻に再編し、応用化学系は創造理工学専攻の中に設置される応用化学コースで研究・ドバンドストプログラムが検討され教育を担当することになっており、これまで。本年度、応用化学系では多数の入学者を迎えたが、理工学専攻にかかわっていたのと比較して、一専攻のみに専攻として応用化学コースとして、「応用化学」を前面に出せるのは色々な面で有利になると考えております。本年度、応用化学系では申しましても、来年度末、二〇〇七年一月から三月頃にはすぐ活躍をご期待ください。

応用化学系・応化会の一層の発展

を考えて行動して参りますので、

応化会会員の皆様のご理解とご支

援を今後ともよろしくお願ひ申

りしきお願い申し上げる次第です。上げます。

応用化学科では松田十四夫先生が三月末で定年退職になられました。四年間、応用化学科で教鞭を取っておりました。また、情報理工学部生命情報学科で、情報理工学部の四専攻があり、二〇〇三年度までは理工学

部新設にともない懸案となつておりました。大学院理工学研究科の月より京都北大路に立命館小学校

を分校することは皆様ご存知と思

いますが、更に、理工学部応用化学系のあるびわこ・くさつキャン

パスに近い滋賀県守山市にある守

山市立守山女子高等学校を学校法

上に記載します。これまで博士課程前期

課程には、数理科学専攻、物理

工学専攻、環境社会工学専攻、情

人立命館が引き継いで、立命館守

山高等学校として二〇〇六年四月

より開校することが決定しました。

二〇〇七年四月からは、中学校併

設も計画しております。びわこ・くさつキャンバスに近いという地

域で高大連携ア

クセイ化にともなう大学受験者数の

減少という現実があり、志願者確

保・入学者確保という観点から今

後立命館守山高等学校との高大連

携アドバンストプログラムも含め

て、検討しなければならない案件

では申しましても、来年度末、二

が多数噴出すると考えられます。

応用化学系・応化会の一層の発展

を考えて行動して参りますので、

応化会会員の皆様のご理解とご支

援を今後ともよろしくお願ひ申

りしきお願い申し上げる次第です。上げます。

最後に、応化会会員の皆様のご

健康新たとえの発展をお祈り申し

上げます。



塩出十一様

のご冥福を心からお祈りします。



塩出十一先生追悼文

花井俊彦

(昭和四十年卒)

塩出先生と言えば眼鏡をずらして眼をギョロッとさせて「が悪かった」と言う印象があつたような気がする。その年は立花先生が病欠がちだったので一人で全てしなくてはという責任感があつたのも事実でした。が、我が強くて優しい言葉で何とかしてやろうとするセンスをもつてなかつたような結果ではなかったかな。僕にとっては実験が好きだったので競争心を持って、実験者のモデルとして、先生方は仕事の都合上継続的に実験できなくとも学生は実験できるから良い実験結果が得られるはずと頑張った結果として研究成果を出し研究者としてやれる自信を付けて貰つた一年でした。意

見が合わないこともあつたがいい目標であつた。先生も若かつた、朝六時過ぎに下宿を出て、帰るのは夜十二時という日が続いた時もあつたが苦しかったと言う感覺はなく、楽しかった思い出がでてくる。下宿していた片桐家には迷惑をかけました。ハイキングや飲み会もあつたが、そのような記憶はつきりしない。唯、いろいろな実験手法を教わったことしか記憶に残っていない。教わった手法の中で最も上手くいかなかつたクロマトグラフィーを卒業後の研究テーマとして選んだことが僕自身の研究者として成功に繋がつた。説がわからないことでもがむしゃらに追及していくべき何とかなることを教わつたと思う。僕自身は十

年間京都で修行してからアメリカンドリームを持って、アメリカとカナダで十年間住んでいたので他人を見る基準は平均的日本人とは違っていると思うが、塩出先生はやればやつただけ正当に評価される社会であればもっと楽しい人生を送れた人ではなかつたかなと思う。平成十七年一月十日に他界された。早すぎる人生であった。

永井外代士様

のご冥福を心からお祈りします。



永井先生を偲ぶ

伊藤伸一

(昭和四十七年卒)

応化会の同窓生の皆様に悲しいお知らせです。去る平成十七年三月九日に、分析化の老頭牌の一と九を並べた一月十九日がいりますね、チノロウトウだね」と言われました。出席された方は覚えておられると思いますが、百名以上の卒業生に開まれ、赤いヤンチャンコを身につけられた先生はなりになりました。今年の初めに心臓疾患で入院されて、快方に向かつておられたのですが、急性格崩不全により急変されたようですね。満八十歳でした。翌々日(十一日)、

金沢での葬儀に参列し、先生やご家族の皆さんにお会いできました。勿論、先生は何も語りませんが、色々な場面がぐるぐる巡つて想い出され、目頭を時折押さえてしましました。

「先生、本当に世話になりました。あり



れて以来、卒業研究、大学院での研究、昭和五十六年に学位論文、非常勤講師等と、この二十数年間は多くのご支援をいただきました。

六十歳の還暦のお祝いを同窓生で行つたことがありました。新年が明けた一月の曜日に開催することで相談しました。数字の因縁とこに付けが好きであった先生は、

大変に満悦がありました。今までその姿が思い出されます。

思い起こせば昭和四十六年四月、今から三十年以上も前、分析化学研究室に配属さ



定年退職に際して

松田十四夫

することになったわけで、当時の卒研生が温かく接してくれて、何とか一年を過ごせたことが、現在の小学生に繋がつたと感謝しております。

と名称を変更し、昨年に創立

「松田十四夫先生のご定年退職にあたつて」

白石晴樹

本年三月末日をもって立命館大学を定年退職しました。昭和三十八年三月に本学理工学部化学科を卒業し、その後助手として勤務し以来四十二年間こうして在職して

本年三月末日をもつて立命館大學を定年退職しました。昭和三十年三月に本學理工學部化學科卒業し、その後助手として勤務して以来四十二年間にわたり在職したことになります。その間、七百五十余名の卒業研究生に接し、それぞれに思い出があり、良い卒業生に恵まれたと感謝しております。断片的ですが、以下に四十二年間の一部を綴ります。

Tに関する研究が、京都大学での指導で「回転白金電極を用いる分析化學的研究」を行うこととなりました。失敗を繰り返しながらやっとのことで電極が作成でき、電極の履歴現象を解消する手法を見出し、研究が出来るようになります。種々の酸化還元剤の電気分析を行い、クロラミン-1

きました。また、理工学部の各学科同窓会を連携する「理工学部同窓会連絡協議会」の発足に関わってきました。

年三月に本学理工学部化学科をこ
卒業になり、同年四月から理工学
部助手として着任されました。そ
の後、助教授、教授と昇任され本
年三月にご定年退職されるまで、
先生は、主として分析化学の教
授として活躍されました。

なことになります。その間、七百五十余名の卒業研究生に接し、それぞれに思い出があり、良い卒業生に恵まれたと感謝しております。断片的ですが、以下に四十二年間の一部を綴ります。

昭和三十七年四月に「分析化学研究室」の卒研生として配属された。その後、「四価鉛化合物の磷酸理学博士の学位取得に繋がりま

衣笠一拠点完成、新学部・新学科開設、BKCへの三学部の移転、文理総合インスティテュートの開設、二十一世紀COEプログラムの採択などを経験し、この間、種々の役職も経験してきました。昨年には、学校法人立命館から「二〇二〇年度教職員評価・報奨者」と

四十二年の長きにわたり理工学部の教育・研究の発展に貢献されました。また、応化会の発会に際しても多大なるご尽力いただき、名でした。学生に対する愛情もろとも、義や分析系の実験をご担当され、現現在の応化会は松田先生の存在なしに考えられないことは会員の皆様方もよくご存知のことだと思いまます。

七百五十人余の先生の研究室には、丁寧で心温まる先生の私には、丁寧で心温まる先生の指導が強く印象に残っておりま

ました。その時の指導教員であつた神原富民先生から、夏頃に、大學生に残らないかとの話があり、翌昭和三十八年四月に教室助手（その後助手に制度改革）として着任しました。当時の卒研生は「三十二究」などをを行つてきました。

化剤、捕集剤に関する研究」、「バイオセンサーに関する研究」、「超微量有機物の捕集剤に関する研究」、「マイクロチヤンネルチップを用いる電気泳動法に関する研究」などを行つてきました。

して表彰され、日本分析化学会から
らは二〇〇四年度学会功労賞^{を受賞}し、定年退職時の良い記念^{となりました}。しかし、本年三月に恩師の永井先生がご逝去されたことが、心残りです。

一方、学会活動では、日本化学会、日本分析化学会、日本ボーラークラブ学会で活躍され、昨年九月には日本分析化学会「学会功劳賞」を受賞されました。学内での役職では、BKC移転時の理工学部の講義を担当していましたが、「ご健康に留意さわらじておられるもの」と想像します。現在、先生は特任教授として理工学部の講義を担当していますが、「ご健康に留意さわらじておられます」と想像します。

十六年三月の「化学科卒業生懇談会」の開催にござるが、約三百名の卒業生が集まつてくれました。 です。四月からは、特別任用教授として理工学部に在籍し、今後も大学の発展を見守りたいと考えて世に送り出さない」をモットーにして、学生に接し、燃え尽きたのが実感です。 います。

「世に送り出さない」をモットーに として
学生に接し、燃え尽きたのが実感 大学の
です。四月からは、特別任用教授 います

として理工学部に在籍し、今後も大学の発展を見守りたいと考えています。

名、一年しか違わない学生を指道

同窓会活動に関しては、昭和五

「自分より出来の悪い卒業生は

部擴充移植担当主事、理工学部就

六

『応化街道』の構築をめざして

関東支部長 仲宗根 宗 督

(昭和三十五年卒)



道から草津街道を通じてBKCにつながり
全国に交流のネットワーク化をめざした
い!!(4)その「志」は「友情・喜び・和親一
致の協力による発展の礎(いしづえ)」に
したいと思います。(3)幹事会・会員相互の
ツールはインターネットによる有効活用の

実を上げる。新幹事の皆さんを始め、多忙
一月関東支部総会におきまして支部長に推
举され就任いたしました仲宗根でございま
す。浅学非才ながら「和顔愛語・先意承問」
にこやかな笑顔とやさしい言葉で、先ん
じてその人の期待に応える「をめざします。
関東支部を担うについての所信と「志」を
述べ、運営継続の発展を期してご挨拶をさ
せていただきます。

(1) 松下電器在職三十五年有余の経験を活
かしたい!!松下電器本社に入社以来東京支
部へ定年退職迄の貴重な業務経験とノウハウを
注入してさらなる発展と融和を計つて参り
たいと思います。(2)「応化街道」構築のめ
ざすものー①関東各都県に友情のネット
ワークの構築(支部委員会の設置)②楽し
い往来と気楽に参加③「応化街道」は東海

コミュニケーションの大切さ

東海支部長 小谷嘉憲

(昭和三十七年卒)



指導を我慢強くくり返すことです。そのた
めに語学力を養つて欲しいと思います。

更なる信頼関係は仕事以外の行事への積
極的参加です。例えば、運動会・ゴルフコ
ンペ・忘年会・結婚式・葬儀への参加でし
た。又、異国の習慣・礼儀を知り、相手を

仕事をしている限り、人との会話を通じ
て理解する、理解してもらう、協力する、
活用を通じて成果を高めて参りたいと思い、
協力を得る、そして結果を出す。成功する
ネットワークのルール作りとの対応を進め
るに挑戦する。会社・部・課内の信頼と一体

感はコミュニケーションをベースとしている
先輩の支部の活動を学び、徐々に前進した
でも訪日する従業員・役員とは昔同様に樂
しむに拘らず、反省により次のステップ
に取りだけでは無理なことです。国際化が

大事さを忘れないで欲しい。

(1) 松下電器在職三十五年有余の経験を活
かしたい!!松下電器本社に入社以来東京支
部へ定年退職迄の貴重な業務経験とノウハウを
注入してさらなる発展と融和を計つて参り
たいと思います。(2)「応化街道」構築のめ
ざすものー①関東各都県に友情のネット
ワークの構築(支部委員会の設置)②楽し
い往来と気楽に参加③「応化街道」は東海

支会の活動を主導する立命館大学の発展に呼応して「関
東支部」もその一翼を担つて参る所存です。界となります。私、一番申し上げたいこと
は海外に於いても、日本以上に「現地に入
ることです。理解し合うために、会話・

交流会、ゴルフの芝居苦会(命名者は前
校友会河原会長)、女性セミナー、トレッ
キング等応化会会員が自由に参加できる企
画が多々あります。(5)老壯青の結合(青
動車生産のためパンコクに勤務する機会が
ありました。社内での公用語・文書は幸い

英語でした。彼らは会社に来ると英語の世

界となります。私、一番申し上げたいこと

は海外に於いても、日本以上に「現地に入

ることです。理解し合うために、会話・

(東京校友会副会長)

る」とことです。

7



応用化学系紹介

現在、応用化学系は応用化学科と化学生物工学科の二学科から成り、合わせて二十九名の専任教員が在籍しています。本年三月をもしまして応用化学科の松田十四夫教授と化学生物工学科の菊池正和教授が定年により退職しました。

一方、今年度は新しいスタッフとして、化学生物工学科に笠原賢洋助教授をお迎えしました。また、松宮芳樹先生と矢野成和先生が着任しておられます。

新任の先生から一言



笠原 賢洋先生



平林 博樹先生

平林 博樹先生

昨年四月、応用化学系に二号助

手として就任いたしました。専門

細な解析、応答に至るまでの細胞内のシグナル伝達機構の解析など、は生物化学で、光合成を行う細菌植物が環境変化に応答するメカニズムに関して研究を行ってきました。一方、新しい質の解析を行うことにより、植物洋助教授をお迎えしました。また、松宮芳樹先生と矢野成和先生が着任しておられます。

現在、応用化学系は応用化学科と化学生物工学科の二学科から成り、合わせて二十九名の専任教員が在籍しています。本年三月をもしまして応用化学科の松田十四夫教授と化学生物工学科の菊池正和教授が定年により退職しました。

一方、今年度は新しいスタッフとして、化学生物工学科に笠原賢洋助教授をお迎えしました。また、松宮芳樹先生と矢野成和先生が着任しておられます。

現在、応用化学系は応用化学科と化学生物工学科の二学科から成り、合わせて二十九名の専任教員が在籍しています。本年三月をもしまして応用化学科の松田十四夫教授と化学生物工学科の菊池正和教授が定年により退職しました。

一方、今年度は新しいスタッフとして、化学生物工学科に笠原賢洋助教授をお迎えしました。また、松宮芳樹先生と矢野成和先生が着任しておられます。

現在、応用化学系は応用化学科と化学生物工学科の二学科から成り、合わせて二十九名の専任教員が在籍しています。本年三月をもしまして応用化学科の松田十四夫教授と化学生物工学科の菊池正和教授が定年により退職しました。

一方、今年度は新しいスタッフとして、化学生物工学科に笠原賢洋助教授をお迎えしました。また、松宮芳樹先生と矢野成和先生が着任しておられます。

現在、応用化学系は応用化学科と化学生物工学科の二学科から成り、合わせて二十九名の専任教員が在籍しています。本年三月をもしまして応用化学科の松田十四夫教授と化学生物工学科の菊池正和教授が定年により退職しました。

一方、今年度は新しいスタッフとして、化学生物工学科に笠原賢洋助教授をお迎えしました。また、松宮芳樹先生と矢野成和先生が着任しておられます。

出番！いきいきシニアア

能田幸生

(昭和三十九年卒)



た社会への大きな恩返しになると考えました。

そこで、経産省が全国展開していた中小企業経営サポート事業に参加し、つぶさに中小企業の実態に触れ、私たち企業卒業生が有する知的財産を活用すること

を実感しました。

しかし、個々の企業卒業生が持つ知的財産のみでは、如何に中小企業といえども十分な支援を得られないことも事実です。そこで、企業卒業生を集合させた総合力が非常に有効であることが分かりました。さらに、

この間には、それぞれの部門で優れた先輩諸氏の指導のもとで、多くの知識を身に付けることが出来ました。

退職の直後は、今までの反動というか、自分の趣味の世界に埋没することを夢見ていました。

退職の直後は、今までの反動というか、自分の趣味の世界に埋没することを夢見ていました。

しかし、一年近くを経過して非常にむなしさを嘆みしみました。「何故つて！」そこには個人のための知的創造を發揮することができます。

私が出来ても、社会活動に対する価値創造が出来ても、社会活動に対する価値創造が出来れば、それはとりもなおさず、我々を育ててくれたからです。

私たちが会社人生で得た知的財産を、現在活動中の社会に活かす事が出来れば、これはとりもなおさず、我々を育ててくれて貢献しております。

事務局だより

健康セミナーの開催については、応化会のホームページを御参照下さい。

ホームページアドレスは一ページ右上に記載しております。

応化会事務局

平成十六年九月一日から平成十七年八月三十日の間に、死亡のご連絡を頂いた方々です。

心よりご冥福をお祈り申し上げます。

受付 火・水・金 十時～十六時半
電話 ○七七一五六一～二六五八
FAX ○七七一五六一～二六五九

平成十七年度年会費納入のお願い

平成十七年度年会費（平成十八年三月三十日迄）一千円を納入下さいますようお願い申し上げます。過年度分の会費の納入、未納入に関係なく平成十七年度分を納入下さい。

奥田 秀雄	（昭19年卒）
福井 慎	（昭22年卒）
石津 嘉	（昭23年卒）
杉村 成夫	（昭25年卒）
吉田 巍	（昭27年卒）
林 芳典	（昭23年卒）
香村 浩	（昭27年卒）
井上 健二	（昭27年卒）
鹿野 敏夫	（昭27年卒）
木村 明	（昭27年卒）
筒井 武雄	（昭27年卒）
八田 常一	（昭28年卒）
萩野 健児	（昭30年卒）
大潤辰之助	（昭30年卒）
大脇 広司	（昭31年卒）
妹尾千代三	（昭33年卒）
矢部倉一郎	（昭35年卒）
小松原 勤	（昭36年卒）
横山 泰雄	（昭36年卒）
岡崎鉄一郎	（昭37年卒）
角 晴正	（昭37年卒）

年会費は、会運営の柱です。全会員の皆様が完納下さいますようお願い申し上げます。

そこで、ボランティア思考で、かつ、企業卒業生が持つ知的財産をしたいとの思いを同じくする仲間を募り、平成十五年末に中小企業を対象にした経営支援型の「NPO法人トータルサポート21」を十八名で立ち上げました。

送金には、同封の振替用紙をご利用下さい。なお、領収証は、郵便局の発行する受納人につきましてもご協力下さい。

会員の皆様の会費納入状況を同封しています。平成十七年度分と共に、過年度分の納入につきましてもご協力下さい。

（注：平成十三年三月以降の卒業生は、終身会費制となっていますので、年会費納入の必要はありません。）

物故者

応化会2004年度（平成16年度）事業報告

I. 諸事業

1) 在校生への「2003年度版会員名簿」配布	2004年 4月
2) 立命館大学化学科出身の役職者交流会	2004年 5月 9日
3) 応化会第8回総会	2004年 6月 19日
4) 応化会創立20周年記念祝賀会	2004年 6月 19日
5) 応化会創立20周年記念誌発行	2004年 6月 18日
6) 2004年3月卒業生名簿作成	2004年11月 1日
7) 応化会ニュース（第22号）発行	2004年11月 1日
8) 全会員への通信、会費請求	2004年11月 1日
9) 在校生ソフトボール大会	2004年10月17日
10) グループ懇親会の開催	
・第13回	2004年10月30日
・第14回	2005年 3月26日
11) 徒歩会の開催	
・第9回	2004年 5月 8日
・第10回	2004年12月 4日
12) 卒業記念パーティー	2005年 3月20日

II. 諸会議

1) 幹事会	
・第1回	2004年 4月25日
・第2回	2004年11月 6日
・第3回	2005年 2月13日
2) 常任幹事会	
・第1回	2004年 7月25日
3) 企画運営委員会	
・第1回	2004年11月 6日
4) 応化会ニュース編集委員会	
・第1回	2004年 8月 7日
・第2回	2004年 9月12日
5) 地域別活動推進委員会	
・第1回	2004年10月 8日

III. 支部活動（関東支部、東海支部）

1) 関東支部総会、講演会、懇親会	2004年11月13日
-------------------	-------------

2004年度（平成16年度）応化会決算

(単位：円)

一般会計		
〈収入の部〉	予算額	執行額
一般会計		(単位：円)
前年度繰越金	912,418	912,418
会 費（一般）	2,300,000	2,215,200
会 費（学生）	2,200,000	2,050,000
寄 付 金	250,000	202,000
雜 収 入	5,000	6,018
合 計	5,667,418	5,385,636
〈支出の部〉	予算額	執行額
総会開催費	800,000	821,120
事業等補助金	200,000	189,900
地域別活動推進費	300,000	179,456
会 議 費	200,000	274,425
印 刷 費	800,000	921,585
郵 送 費	1,500,000	1,580,220
人 件 費	500,000	408,420
事 務 局 費	50,000	49,912
雜 費	100,000	6,000
提出金（特別会計へ）	0	0
提出金（連絡協議会へ）	110,000	100,000
在学活動援助費	200,000	200,000
振込み手数料	100,000	56,495
予 備 費	807,418	569,675
合 計	5,667,418	5,356,308
次年度繰越金		29,328
特別会計	予算額	執行額
〈収入の部〉		
前年度繰越金	6,364,734	6,364,734
提 出 金	0	0
名 簿 売 上	10,000	0
名簿荷造送料	10,000	0
雜 収 入	1,000	0
合 計	6,385,734	6,364,734
〈支出の部〉	予算額	執行額
名簿出版費	0	0
名簿荷造送料	50,000	340
創立20周年記念誌発行費	1,000,000	845,440
創立20周年記念誌送料	300,000	366,182
人 件 費	500,000	472,160
事 務 局 費	200,000	106,135
予 備 費	4,335,734	407,960
合 計	6,385,734	2,198,217
次年度繰越金		4,166,517

応化会2005年度（平成17年度）事業計画

I. 諸事業

1) 在校生への「2003年度版会員名簿」配布	2005年 5月
2) 2005年3月卒業生名簿作成	2005年 5月～
3) 在校生ソフトボール大会	2005年10月
4) 応化会ニュース（第23号）発行	2005年11月 1日
5) 全会員への通信、会費請求	2005年11月 1日
6) 卒業記念パーティー	2006年 3月22日
7) グループ懇親会の開催	
・第15回	2005年10月22日
・第16回	未定
8) 徒歩会の開催	
・第11回	2005年 6月 4日
・第12回	未定
9) 健康分科会の企画	未定

II. 講会議

1) 幹事会	
・第1回	2005年 6月12日
・第2回	未定
・第3回	未定
2) 企画運営委員会	
3) 応化会ニュース編集委員会	
・第1回	2005年 7月31日
・第2回	2005年 9月11日
4) 地域別活動推進委員会	2005年 9月10日
5) 名簿管理委員会	2005年 8月27日

III. 支部活動（関東支部、東海支部）

未定

2005年度（平成17年度）応化会予算

(単位：円)

一般会計

〈収入の部〉	予算額
前年度繰越金	29,328
会 費（一般）	2,300,000
会 費（学生）	2,050,000
寄 付 金	250,000
雜 収 入	5,000
合 計	4,634,328

〈支出の部〉	予算額
総会開催費	0
事業等補助金	200,000
地域別活動推進費	700,000
会 議 費	200,000
印 刷 費	700,000
郵 送 費	1,000,000
人 件 費	500,000
事 務 局 費	50,000
雜 費	100,000
提出金（特別会計へ）	0
提出金（連絡協議会へ）	100,000
在学活動援助費	200,000
振込み手数料	100,000
予 備 費	784,328
合 計	4,634,328

特別会計

〈収入の部〉	予算額
前年度繰越金	4,166,517
提 出 金	0
名 簿 売 上	10,000
名簿荷造送料	10,000
雜 収 入	1,000
合 計	4,187,517

〈支出の部〉	予算額
名簿出版費	0
名簿荷造送料	50,000
人 件 費	500,000
事 務 局 費	200,000
予 備 費	3,437,517
合 計	4,187,517